



学校探検をしたよ

2020年4月7日、68人が石海小学校のピカピカ1年生になりました。「さあ、学校を楽しもう！」と目を輝かせていましたが、新型コロナウイルス感染防止のため、長期の臨時休業となりました。5月末、ようやく新型コロナウイルスが収束に向かってきたので、2分割地区別分散登校が始まり、感染対策をしながら学校生活を楽しんでいます。1年生の活動の様子をお伝えします。



※活科の時間に学校を探検したよ。石海小学校にはたくさんの教室があって驚いたよ。お兄さん、お姉さんが、先生の話をしっかり聞いてお勉強していたよ。校長室では、お店みたいに床に緑のテープが貼ってあって、そこに並んで静かに待ったよ。校長先生が、私の名前を呼んでくれて、どきどきしたよ。学校の地図に大きなハンコを押してもらって、とてもうれしかったよ。



※「Happy Birthday」の曲に合わせた「Happy 手洗いの歌」を教えてもらったよ。毎日、この歌を歌いながらしっかり手洗いをしているよ。



※石海小学校の運動場はとっても広いよ。遊具もたくさんあって、どれで遊ぶか迷っちゃう。友達と遊ぶってとっても楽しいよ！